



Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F
会長 田岡啓一 幹事 奥村匡敏 会報委員長 柳川和一郎 委員 島村佳郎 松田易己

第279回 例会 昭和56年3月30日(月) 午後6時30分 於海南商工会議所

1. 開会司会 田岡啓一 会長

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. ゲスト紹介 G.S.E. チーム

4. 出席率報告 100% 会員総数 45名 出席者数 45名
前回修正出席率 93.33%

5. G.S.E. チーム歓迎のあいさつ 田岡啓一 会長

WELCOME TO KAINAN EAST ROTARY CLUB.

45名のロータリークラブのメンバーは、心から皆様を歓迎いたします。昨日から皆様と行動と共にしておりますが、G.S.E. チームは、非常に立派であり、又非常に親しみを感じております。

当ロータリークラブは、メンバー総員45名あり、創立6年目と日が浅いのですが平均年令46才と、エネルギーッシュな若さと、友情にあふれるクラブであります。国際委員会が、こういう機会を得て親善理解、友好を深める機会を持ったと言う事は、何よりもましての活動であると思います。

対話に言葉の不自由があっても心と心をふれあう事によって、海南という所の我々と、地場産業や工業等を認識していただき、今後の活動にお役にたてれば幸いかと思います。

又、我々個人と個人がふれあう事によって、ロータリーの発展につながればと思っております。海南省は人口56,000人と小さな町ですが、私達のメンバーの友情は、非常に心が大きく皆様をお迎えしております。海南での色々な経験や知識をいつまでも忘れずに又、親善理解とチームの研究目標を達せられ健康であると共に海南での滞在期間が日本での一番よい日であって欲しいと思いつつ歓迎のあいさつとさせていただきます。

6. お礼のことば アラン・E・スタッブス氏 (ガバナー代理)

私達をこんなに温く、迎えていただきまして、誠に有難うございます。二日間の滞在でありますが、皆様と親しくお付き合い出事た事を、うれしく思っております。スケジュールも多彩に企画して頂き、29日は日曜日であり、テニス、市内観

TAKE TIME TO SERVE 時間を捧げよう 奉仕のために

光、30日は、漆器工場及び海南鋼管工場の見学、又、市長との意見交換等楽しい時間を作つて頂きました。そこで学び得た知識は、今後の我々の活動に役に立つ事にまちがいないと確信します。

国が違つても、クラブを通し、このような、なごやかな機会を創り、又、人と人が知り合う事が出来るのは、なんとすばらしい事であると思います。クラブメンバーの方々、及び通訳の方、本当にありがとうございました。再度海南へ訪問出来る事を、希望しております。

7. 会長スピーチ 田岡啓一会長

G.S.E. 受入れの準備につきまして、皆様の御協力に感謝いたします。

昨日、今日の両日お忙しい中、協力して頂きまして、厚く御礼申し上げます。

G.S.E. チームの方々は、明日は和歌山へ行くわけありますが、私達の親善理解国際奉仕が、これまでにもまして果したと思います。皆様方の友情に感謝致します。

最後になりましたが、出席委員長の長尾君が、紀陽銀行屋形支店長へと転勤される事になり、やむなく退会する事になりました。100%の出席を奨励し、当クラブの発展に御活躍していただきました。私達メンバーは、暖かくお送りすると共に、長尾君の今後の御活躍と御健康を、お祈り致します。

当クラブでの活動、本当に有難うございました。

8. 退会のあいさつ 長尾満明君

入会後2年8ヶ月、皆様方に色々教えて頂き、厚く御礼申し上げます。又、温い御友情、御交誼に対し、重ねて御礼申し上げます。

当時は、ロータリーとは何んであるかも知らず入会いたしました。その後色々教えていただき、奉仕の理想という事も、わかりかけてきた今日であります。

しかし、退会しなければならない事になり、誠に申し訳ないと思いますが、これは我々サラリーマンの宿命でございます。この点御理解していただきお許し願いたいと思います。今後共、おつき合いよろしくお願ひ致します。

本当に色々有難うございました。

ニコニコ・米山・BOX

小島良親様（和歌山R.C.）皆様の協力に感謝（G.S.E. チーム訪問）に対し
角谷勝司君 入会後初めてタスキをしたので

深谷政男君 G.S.E. チームありがとうございます

長尾満明君 会員の皆様方色々ありがとうございました

岡田雅晶君 入会後初めてタスキをしたので

松田易己君 G.S.E. チームの皆様、工場見学ありがとうございました

岸 義朗君 ロータリー財団 2100% 45番目

田岡啓一君 新築に初めてお客様を招待しました

次回案内 第280回例会 昭和56年4月6日 午后6時30分 於海南商工会議所
クラブ協議会 ファイヤーサイドミーティングの報告